

# GOLPE DE 28 MIL MDD AL MUNDO POR COVID: FMI

*Todos los países presentan un largo ascenso, un recorrido que será difícil, desigual e incierto*

## REDACCIÓN

La recuperación de México de la crisis ocasionada por la pandemia Covid-19 está perdiendo fuelle luego del robusto repunte de junio y julio, publicó la calificadora Fitch Ratings.

La firma indicó que pese al rebote significativo de la producción industrial de México en julio y agosto, el segmento de manufacturas creció solo 0,8% en el octavo mes, lo que sugiere que buena parte que la ola de reactivación ya ha pasado y augura un territorio de contracción para el tercer trimestre. El reporte de Fitch también llamó la atención sobre la actividad debilitada en el sector de servicios.

En la jornada de ayer de las Reuniones anuales entre el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM), la directora gerente del primero, Kristalina Georgieva, estimó que el costo de la pandemia Covid-19 será de 28 mil millones de dólares para el mundo.

La economista agregó que “todos los países presentan un largo ascenso, un recorrido que será difícil, desigual e incierto, y que puede tender a reveses. Piensen en la manera en que está resurgiendo el virus en una serie de países”, pero verán la mayor afectación en el empleo y la profundización de la pobreza.

“Tenemos el potencial de crear millones de nuevos empleos bien remunerados y que se refuerza la productividad. Apoyar a los trabajadores en la medida que van hacia nuevos empleos es el punto clave para un crecimiento incluyente, esto es más importante para los más afectados como las mujeres y los jóvenes... es preciso lidiar con la deuda, pues se proyecta que la deuda pública mundial llegue a un nivel sin precedentes, de 100 por ciento del PIB 2021, debido, en parte, a que los países están haciendo lo correcto y están reforzando su gasto para enfrentar la crisis y garantizar la recuperación”, dijo Georgieva. ●